



## Piden confianza en comité de evaluación

Ignacio Mier llama a permitir que trabaje sin presiones en renovación del INE

**ANTONIO LÓPEZ**

—nacion@eluniversal.com.mx

El proceso para elegir a los cuatro **consejeros** del Instituto Nacional Electoral (INE) generó reacciones en el interior de Morena. Mientras el coordinador en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, pidió un voto de confianza para el Comité Técnico de Evaluación, el dirigente **nacional**, Mario Delgado, aseguró que la elección permitirá “poner fin a los excesos y complicidades de la elite **electoral**”.

Mier Velazco se pronunció luego de que el pasado jueves, Morena y sus aliados aprobaron por mayoría a tres integrantes del comité que son allegados al presidente Andrés Manuel López Obrador, lo que generó críticas desde todas las esferas **políticas** y sociales.

“Yo le pido a todos, medios de comunicación, par-

tidos **políticos**, dirigentes, agrupaciones, a los propios actuales integrantes del Instituto **Nacional Electoral (INE)**, que le demos toda la confianza al comité evaluador para que pueda desarrollar sin presiones de ningún tipo su trabajo”, expresó.

Por su parte, Delgado Carrillo aseguró que la elección de las y los nuevos **consejeros** también podría significar “la perpetuación del viejo régimen neoliberal”, por ese motivo advirtió que quienes lleguen al cargo “tienen el deber moral de sacar al INE de la podredumbre”. ●



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Mario Delgado dijo que acabarán excesos de elite **electoral**.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

9

20/02/2023

LEGISLATIVO